



20e Dimanche du TO  
le 17 août' 25 – Cycle C



## RÉVEILLE-TOI



### AMBIANCE

Frères, il est temps de se réveiller. Jésus vient apporter une paix qui exige de prendre parti pour la vérité, la justice et l'amour.

Nous ne pouvons pas rester silencieux face à la guerre, à la faim, aux inégalités ou à la violence. Sa parole d'aujourd'hui nous invite à crier avec ceux qui crient, à marcher avec ceux qui luttent et à semer l'espérance là où il semble n'y en avoir pas.

Ouvrons nos cœurs et laissons son feu nous mettre sur notre chemin.

En silence, je te rencontre et je rêve de la possibilité d'un changement en moi, d'un changement dans ce qui m'entoure.

## CHANT. FEU – PABLO COLOMA

[https://youtu.be/kH3qAY\\_G-So?si=4qW2Xc7BWUuGt5Hu](https://youtu.be/kH3qAY_G-So?si=4qW2Xc7BWUuGt5Hu)

### ÉVANGILE – Luc 12, 49-53

« Je suis venu apporter un feu sur la terre, et comme je voudrais qu'il soit déjà allumé ! Je dois recevoir un baptême, et quelle angoisse est la mienne jusqu'à ce qu'il soit accompli ! Pensez-vous que je sois venu mettre la paix sur la terre ? Non, je vous le dis, mais bien plutôt la division. Car désormais cinq personnes de la même famille seront divisées : trois contre deux et deux contre trois ; ils se diviseront : le père contre le fils et le fils contre le père, la mère contre la fille et la fille contre la mère, la belle-mère contre la belle-fille et la belle-fille contre la belle-mère. »

### Pour approfondir la Parole aujourd'hui (*Marie-Noëlle THABUT*)

**Jr 38, 4-6.8-10.** Seul, un étranger reconnaît un envoyé de Dieu dans cet homme supplicié, et lui sauve la vie. Un jour, un autre étranger dira de l'Envoyé : « Sûrement cet homme était un juste » ...

**Psaume 39.** Beni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus Christ ! Il entend le cri du malheureux et le tire de la fosse.

**He 12,1-4.** C'est une sorte d'hymne à méditer. Garder « les yeux fixés sur Jésus », pour avoir la force et le courage de courir, jusqu'au but l'épreuve de la Foi.

**Luc 12, 49 – 53.** Pour décrire sa mission, Jésus la compare à un feu « Je suis venu apporter un feu sur la terre, et comme je voudrais qu'il soit déjà allumé ! » Et très vite, on a pu mesurer les conséquences de l'annonce de la Bonne Nouvelle, aussi bien dans le monde juif que parmi les païens. Depuis le feu de la Pentecôte, cette annonce est comme une flamme qui se répand à toute vitesse dans les herbes sèches ou dans la forêt. Saint Paul l'écrit aux Corinthiens: « Nous prêchons un Messie crucifié, scandale pour les Juifs, folie pour les païens. » (1 Co 1, 23). Quand Jésus annonce ces déchirures, ce

n'est pas chez lui l'expression d'un pressentiment : il parle d'expérience. Après un moment d'enthousiasme, ses amis d'enfance et ses proches se retournent contre lui, parce qu'il vient de leur dire que sa mission dépasse largement les frontières d'Israël. Le feu allumé par Jésus conduit à des choix radicaux. Envoyé au monde perdu pour lui dire l'amour et **le salut de Dieu**, Jésus a rencontré la souffrance et la mort, comme il l'avait annoncé lui-même. Mais sa Résurrection doit nous donner tous les courages : l'Esprit est désormais répandu sur nous et c'est à nous de propager ce feu.

### Des pistes pour la prière

- Quel feu Jésus a-t-il allumé dans ta vie ?
- En dialogue avec Lui, partage ce qui a été découvert.
- Comment notre communauté peut-elle transmettre le feu que Jésus apporte ?



### MUSIQUE AMBIANTE.

**LYDIA MCCAULEY – VALLÉE BLEUE**

<https://youtu.be/D4lqxUKo4XI?si=UihFN3VMtttdqk2jG>

## RÉVEILLE-TOI

Réveille-toi,  
il est temps de marcher  
d'en bas,  
le regard fixé vers le haut.  
C'est mon temps,  
c'est notre temps,  
de provoquer des réponses,  
de dénouer des nœuds,  
de relever de nouveaux défis.  
Il vient apporter la paix,  
mais pas une paix confortable,  
mais une paix qui exige  
de prendre parti pour la vérité,  
pour la justice,  
pour l'amour.  
Une paix qui ne fuit pas  
de la réalité,  
qui fait face à la guerre  
dans tant de maisons,  
dans tant de pays,  
qui dénonce la faim  
comme une arme,  
qui regarde droit devant

l'injustice  
et ne baisse pas les yeux  
pour l'inégalité,  
la discrimination,  
la violence qui vole  
l'enfance et l'honneur,  
les bombes qui ont coupé la vie.  
Réveille-toi,  
ne restes pas silencieux,  
ne restes pas assis.  
Ne t'enfermes pas dans l'écran  
pendant que le monde brûle.  
Crie avec ceux qui crient,  
accompagne ceux qui pleurent,  
marche avec ceux qui luttent,  
sème l'espérance là où  
on l'a arraché.  
Réveille-toi...  
Parce qu'il y a encore de la vie,  
il y a encore de l'illusion,  
il y a encore de l'espoir.  
Tu es l'espoir.  
Nous sommes l'espoir.

## CHANT.

### RUAH - IXCÍS

[https://youtu.be/nBv\\_jIXFtwM?si=DIMdKF08FUmelOEp](https://youtu.be/nBv_jIXFtwM?si=DIMdKF08FUmelOEp)

### ÉCOUTE-MOI – RUAH

<https://youtu.be/gQTKsndgz-E?si=D4UeVAZ4Ix153KJR>



Sœurs de la Charité de Sainte-Anne  
C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (Espagne)

[www.chcsa.org](http://www.chcsa.org)

**Cuidando**  
Protegiendo



GLOBAL COMPACT  
ON EDUCATION